

## ÚLTIMAS NOTICIAS

00:04

Reunión a puerta cerrada en torno a la reforma laboral

22:26

Anuncian fecha de próximo paro de taxistas: se realizará en 17 ciudades

22:29

Contrastes de James: suplente en Rayo y nominado a premios globales

21:57

Canadá reducirá número de residentes permanentes y temporales

21:08

Esta es la oferta académica de la COP16 para este 25 de octubre

### ECONOMÍA

## Ecopetrol invertirá US \$512 millones en el Huila

Se espera explotar dos pozos en el departamento



Panorámica del campo petrolero Dina-Terciarios, ubicado en el municipio de Neiva, departamento del Huila..

Foto: **Ecopetrol**



Jueves, 24 de Octubre de 2024

Redacción Economía

**LA COMPAÑÍA petrolera** anunció una inversión progresiva de US \$512 millones para el proyecto de desarrollo integrado de los campos **Dina-Terciarios** y **Palogrande**, ubicados en los municipios de Neiva y Aipe, departamento del **Huila**.



**Ecopetrol** inauguró primer proyecto de Energía Renovable en Cesar

El proyecto contempla la perforación de 82 pozos (43 productores y 39 inyectores), la ejecución de 69 trabajos de workover, la adecuación de las baterías y facilidades de producción en los campos, la optimización y reactivación de 11 pozos existentes. Los trabajos de perforación y adecuación se desarrollarán entre los años 2025 y 2028.

Con esta iniciativa se espera que los campos alcancen un pico de producción incremental de 9.200 barriles de petróleo y 2 millones de pies cúbicos de gas por día para el año 2030, lo que contribuirá a aumentar el nivel de producción actual de **Ecopetrol** en el Huila, que en la actualidad es de 15.800 barriles equivalentes (petróleo y gas) por día.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Señala la compañía que el proyecto generará hasta US \$427 millones en ingresos a la

### En tendencia

1. Anulan creación de operadora de transporte 'La Rolita' en Bogotá
2. Lotería de Quindío 24 de octubre: resultados del sorteo
3. Ni uno más
4. Paro minero y campesino ya se extendió a ocho departamentos
5. Capturan a presunto asesino de niño de dos años, Alexis Delgado
6. José Joaquín Urbano fue elegido como magistrado de la Corte Suprema
7. Ya están los resultados Saber Pro y TyT 2024: link de consulta

### Le puede interesar



La radiografía a la política de adjudicación de tierras en Colombia



TOP ECONOMÍA

Cascada de consultas y licencias ambientales frenan proyectos de

Señala la compañía que el proyecto generará hasta US \$425 millones en ingresos a la Nación por concepto de regalías e impuestos al año 2040. Además, destinará US \$12,7 millones para inversiones socioambientales, que fortalezcan el bienestar de las comunidades locales a través de programas de infraestructura, educación, salud y compensación ambiental.

Entre los beneficios directos para la región se destaca la generación de 800 empleos locales, que se incorporarán de manera progresiva a medida que avance la ejecución de los trabajos, que iniciarán en mayo de 2025.

Señala la empresa que “el proyecto refuerza el compromiso de **Ecopetrol** con la sostenibilidad. Se tiene previsto reusar el 100% del agua producida para inyección y recobro, lo que permitirá lograr neutralidad hídrica.

Además, se espera una reducción de 656 toneladas de dióxido de carbono anuales, gracias a la implementación de tecnologías de eficiencia energética y el aprovechamiento de 2 millones de pies cúbicos de gas.

A lo anterior se suma la continuidad del programa “Árboles por la Vida”, que busca la preservación y reforestación de áreas de gran importancia ambiental en la región y las acciones para seguir protegiendo el Bosque Seco Tropical de la Ecoreserva La Tribuna, con una extensión de 254 hectáreas.

## energía eólica



Uruguay, ante seguro balotaje presidencial que se visualiza reñido



Foto: **Ecopetrol**

## Más información



¿Qué ha pasado con proyecto de reforma a la salud en primer debate?



Aumento excesivo del salario mínimo generará más desempleo: empresarios



Palomino, entre mejores playas de Suramérica



¿Elecciones de 2026 atizarán antes revocatoria de alcaldes y gobernadores?



Se necesitarían 3 tributarias para cubrir el aumento de transferencias a



En comicios del 2026, por fin, se votaría curul raizal de San Andrés en Cámara

# EL NUEVO SIGLO

Copyright © 2023 EL NUEVO SIGLO. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [DERECHOS DE AUTOR](#) [CAMBIAR AJUSTES DE PRIVACIDAD](#)